
ATA DA OCTOGÉSIMA QUINTA S.E

LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA DÉCIMA SÉTIMA LEdlSLATURA, EM 14-9-2017.
Aos quatorze dias do mês de setembro do ano de doía mil é de

Otávio Rocha do Palácio Aloísio Filho, a Câmara Municipal de Porto Alegre. As quatorze
horas e quinze minutos, foi realizada a segunda chamada, na qual registraramTresença hirto
Ferronato, Aldacir Oliboni, André Carús, Cassio Trogildo, Cassiá'Carpes, Felipe Camoz2ato,
Femanda Melchionna, Gilson Padeiro, João Bosco Vaz, Moisés Malucodo Bem, Paulo Brum.
Prof. Alex Fraga e Ricardo Gomes. Constatada a existência de quórum, o Presidente declarou
abertos os trabalhos. Ainda, durante a Sessão, registraram presenç.a Aderi Sell, .Alvoni
Medina, Clàudio Janta, Dr. Góulart, Dr. Thiago, Idenir Cecchim, José Frestas. Jogo Carlos
Nedel, Luciano Marcantõnio, Marcelo Sgarbossa, Mauro Pinheiro, Mauro Zacher. Márcio
Bens Ely, Mõnica .Leal, Paulinho Motorista, Reginaldo Pujol, Roberto Robaina, Rodriga
Maroni, SoHia Cavedon, Tarciso Flecha Negra e~ Valter Nagelstein. À MESA, foi
encaminhado o Prometo de Resolução n' 046/17 (Processo n' 2249/17), de autoria de Paulo
Brum. Também, foi apregoado o Ofício n' 1493/17, do Prefeito, encaminhando o Projeto de
Lei do Executivo n' 023/17 (Processo n' 2539/17). Ainda, foi apregoado o Memorando n'
O11/17,- do Presidente, informando qué Comandante Nádia representa éxtenlamente este
Legislativo, no dia quatorze de setembro do contente, no evento "Painel Segurança Pública --
Protegendo a Vida, o- nosso Maior Património", em Gramado -- RS. Em COMUNICAÇÃO
DE LID.ER, pronunciou-se Aldacir Oliboni. Após, foram aprovados Requerimentos verbais
formulados. por Clàudio' Janta. e Cabsio Trogildo, solicitando alterações na ordeml dos
trabalhos da presente Sessão. Em PAUTA ESPECIAL, Discussão Preliminar, esteve, em I'
Sessão, o Projeto de Lei do Executivo n' 021/17a. discutido por Idenir Cecchim, Adeli Sell,
Soíla Cavedon, André Carús e Reginaldo Pujol. Em COMUNICAÇÃO DE LÍDER,
pronunciaram-se Ricardo Gomos, Tarciso Flecha Negra, Roberto Robaina, Márcio Bens Ely,
Reginaldo Pool e Ricardo Gomes. Na ocasião, por solicitação de Cassio Trogildo,, foi
realizado um minuto de silêncio em homenagem póstuma a Antõnio Carlos Bemardo de
Oliveira. Em PAUTA, Discussão .Preliminar, estiveram, em 2' Sessão, o Prometo de Lei
Complementar do Legislativo n' 025/17 e o Prometo de Lei do Legislativo n' 298/15, este
discutido por SoHia Cavedon. Em COMUNICAÇÕES, pronunciaram-se Adeli Sell, André
Canis Cassiá Carpes, Femanda Melchionna. e Jogo Borco Vaz. Em COMUNICAÇÃO. DE
LÍDER, pronunciou-se Sofra Cavedon. Durante a ' Sessão, Idenir Cecchim manifestou-se
acerca de assuntos diversos. Também, foram .registradas as presenças de Celso Lutz Espanhol,
porta-voz da Rede Sustentabilidade de Crissiumal -- RS --, e de Maikon Modesto: Presidente
da Câmara Municipal de Humaitá.-- RS. As dezesseis horas e quarenta e oito minutos,
constatada a inexistência de quórum, a Presidenta; declarou encerrados os trabalhos.

os vereadores para a próxima sessão ordinária. Oá trabalhos foram presididos por
Cassio Trogildo e Mânica Leal e secretariados por João Car]os Nede]. Do que foi lavrada a
presente Ata, que, após distribuída e aprovada, será assinada pelo I'. Secretário e pelo
Presidente.
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